

La patience a des limites, la colère devient légitime !

Le 17 Juillet 2025

Depuis quelques jours, les tensions que **L'UFAP UNSa JUSTICE Moulines** dénonçait récemment se sont concrétisées. Une semaine après les premières agressions survenues, le détenu G a remis le couvert en agressant de nouveau un collègue du QI en lui projetant ses excréments et son urine à la distribution du repas du soir.

Il n'est pas concevable que cette situation continue, le personnel de tout corps est à bout de souffle, nous demandons à la haute hiérarchie de faire quelque chose avant qu'un incident majeur ne se produise.

Ce matin, pour montrer leurs ras-le-bol, les agents ont débrayé et sont déterminés à durcir le mouvement si rien n'est fait et **L'UFAP UNSa JUSTICE Moulines** sera à leur côté.

Les conditions climatiques, l'énorme surpopulation et le sous-effectif RH rendent le quotidien particulièrement difficile et mettent les nerfs de la détention et des personnels à rude épreuve. Malgré cela, les agents démontrent au quotidien leur professionnalisme.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulines exige que l'administration transfère ce détenu au plus vite.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulines félicite les personnels pour leur engagement au quotidien.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulines encourage les agents à rester solidaire pour affronter les jours à venir et les félicite de tenir bon contre vents et marées.

Pour le bureau local

La secrétaire locale adjointe

Amélie Rateron